



広報にかほ

今号の表紙

今号の特集は仁賀保高校。このイラストは、現在大学で情報関係を学んでいる卒業生が作成したものです。キャラクターの説明は紙面右下。

にかほ

NIKAHO
City
Public
Relations
Magazine

Bridge between citizens and administration



NikaPhoto NEWS

第93回都市対抗野球大会
カヌー技術指導
トレーラーハウス提供に関する協定
▶詳しくは22~24ページ



読者プレゼント

今回のお店は麵処せるくるさん
「お食事券」を5名様にプレゼント！
▶詳しくは25ページ

子育て支援課が移転

子育て支援課が9月20日から総合福祉
交流センター「スマイル」に移転します。
▶詳しくは12ページ

住民税非課税世帯等に対する 臨時特別給付金

給付金を受け取るには9月30日までに申請
をする必要があります。
▶詳しくは14ページ

特集 なりたい自分にグッと近づける高校 仁高でつなごう地域と未来 続

秋田県立仁賀保高等学校 Nikahohighschool

県内唯一の情報メディア科がある仁賀保高校。ハイテクに
満ちあふれている教育現場などを紹介します。
▶詳しくは2~11ページ

日本選手権野球大会 東北最終予選PV

都市対抗野球大会で
見事ベスト8に進出し
たTDKが出場！
▶詳しくは市HP



特設ページ

You Tube

第19回あきたふる
さとCM大賞最優秀
賞受賞作品「継承」



高校生プログラマ「ニコ」とニコのeペット「iko」
このキャラクターは、仁賀保高校プログラミ
ングテキストに採用されていて、キャラクター
の名前は「仁高にいこう」にちなんでいます。